

TOYOTA & LEXUS GROUPE MAURIN UNIS CONTRE LE CANCER DU SEIN !

Le 6 oct. 2025 - Santé



Toyota & Lexus Groupe Maurin s'engagent aux côtés des femmes touchées par le cancer du sein, de celles qui les accompagnent et de celles qui inspirent. Chaque geste, chaque action compte pour sensibiliser, soutenir et encourager la prévention.

Tout au long de l'année, ils soutiennent des associations locales telles que Les Roses du Gard, La Montpellier Reine et Les Roses du Sud.

Ensemble continuons à sensibiliser, à promouvoir la recherche et à partager de l'espoir !

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer